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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка рекомендаций по обеспечению безопасных условий при выполнении высотных работ» Данная работа посвящена, проведению анализа несчастных случаев связанных с работами на высоте, а также разработке методики по их снижению.  Задачи, которые решались в ходе исследования: 1.	Проведение анализа нормативно-правовой документации по оценке условий труда на рабочем месте при работах на высоте. 2.	Анализ вредных и опасных факторов влияющих на работника при выполнении высотных работ.  3.	Разработка рекомендации по обеспечению безопасных условий труда промышленного альпиниста. В работе рассмотрены особенности существующей системы безопасности производства ремонтно-строительных и монтажных работ на высотных объектах с использованием канатного способа страховки. Также выявления недостатки существующей системы на основе анализа несчастных случаев произошедших с промышленными альпинистами.     Результатом работы стали исследования, причин и структуры травматизма при выполнении высотных работ стал ряд рекомендаций по повышению безопасности, а также уменьшению травматизма при выполнении высотных работ.
        

        
          The topic of the final qualification work: "Development of recommendations for ensuring safe conditions when performing high-rise works» This work is devoted to the analysis of accidents associated with work at height, as well as the development of methods to reduce them. Tasks that were solved during the research: 1. Analysis of legal documentation on the assessment of working conditions in the workplace when working at height. 2. Analysis of harmful and dangerous factors affecting the employee when performing high-rise work. 3. Development of recommendations for ensuring safe working conditions for industrial climbers. The paper considers the features of the existing safety system for the production of repair, construction and installation work on high-rise objects using the rope method of insurance. It also reveals the shortcomings of the existing system based on the analysis of accidents that occurred with industrial climbers. As a result of the research, the causes and structure of injuries during high-altitude work became a number of recommendations for improving safety, as well as reducing injuries during high-altitude work.
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